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Zitat von juninho 

Die Zuschauer werden wieder kommen, wenn wir uns da oben halten. Im Moment ist
das eine normale Entwicklung, auch aufgrund der schlechten Heimspielbilanz.

Meiner Meinung nach fehlen absolut die Gegner mit Magnetwirkung. Das Derby wird voll sein
aber sonst... Ich glaube nicht daran, dass sportlicher Erfolg in dieser Saison zu einer
signifikanten Steigerung der Zuschauerzahlen führen kann. Die Liga ist von den Namen einfach
zu uninteressant. Wenn man aufsteigt sieht das in der 1. Liga bestimmt wieder besser aus. Aber
bei Klassenverbleib wird auch nächste Saison vermutlich nur gegen die Absteiger (je nachdem
wer runter geht) und Fürth (falls sie die Klasse halten) voll sein.

Spielt der Club nicht oben mit kann es allerdings noch ein paar Zuschauer nach unten gehen im
Schnitt.
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